

**Les associations
écrivent
aux candidats**

Les associations Vaulx Carré de Soie, Vaulx-en-Velin Village et Au fil de la Rize ont écrit aux 17 candidats (en tout cas, ceux qu'elles ont réussi à joindre), pour connaître leur avis sur les questions d'aménagement du territoire.

« Notre commune est actuellement contournée sur son quart nord-est par la Rode Est très souvent engorgée, accidentogène et génératrice de pollution. Depuis quelques années, aucun investissement de protection des populations n'a été fait (pare-bruit, anti-pollution, étanchéité par rapport à la nappe de Crépieux-Charmy).

Pis encore, il est question de l'élargissement de cette route pour la passer à deux fois trois voies. Nous aimerions connaître votre avis sur ces questions », demandent les associations, qui s'interrogent par ailleurs sur l'arrêt du COL (Contournement ouest lyonnais) pour privilégier un contournement Est, ou sur le développement de l'aviation

d'affaires à Bron, « avec la multiplication des vols d'avions à réaction bruyants ».

*Le Progrès Vaulx-en-Velin
du 30.5.12*

7E CIRCONSCRIPTION

**Les candidats
et les transports**

Trois associations vaudaises (AVVV, Au Fil de la Rize, Vaulx Carré de Soie) ont interpellé les candidats sur les transports. Stéphane Guyon (LO), Hélène Geoffroy (PS), Françoise Mermoud (EELV), François-Xavier Pénicaud (MoDem), Yann Compan (UMP), Jean-François Debiol (DVD), Gabriel Rogez (Debout la République), Alain Vachon (SE) leur ont apporté des réponses, qui sont parfois

(voire souvent) restées floues sur ces sujets précis. Nous ne mentionnons que les réponses claires.

> **Rode Est** : F. Mermoud, G. Rogez, J.-F. Debiol, Yann Compan sont opposés à son élargissement, F.-X. Pénicaud est « favorable à l'élargissement pour plus de sécurité après réalisation du Top et du COL ».

> **TOP** : H. Geoffroy, F.-X. Pénicaud, J.-F. Debiol, G. Rogez, Y. Compan soutiennent le bouclage du Top, F. Mermoud est opposée.

> **COL** : F.-X. Pénicaud, J.-F. Debiol, A. Vachon, Y. Compan estiment qu'il doit être fait, F. Mermoud et G. Rogez sont contre.

> **Développement de l'aéroport de Bron** : F. Mermoud, J.-F. Debiol, G. Rogez et A. Vachon sont contre. Yann Compan est le seul à se déclarer « favorable mais en protégeant les riverains des nuisances sonores, en particulier sur les nouvelles zones habitées proches (Carré de Soie). »

Le Progrès Vaulx-en-Velin du 7.6.12.